

new 2013
schönbuch.

the book

Feel welcome - so lautet das Leitmotiv von Schönbuch. Kreative, funktionale Lösungen und Einrichtungskonzepte für den Eingangsbereich sind die Kernkompetenz des Unternehmens. Ob Großstadtloft, Einfamilienhaus auf dem Land, Office oder Objektbereiche mit spezifischen Nutzungsanforderungen – Schönbuch bietet die passende Interieurlösung. Mit Dielenmöbeln, Garderoben, Systemmöbeln, Einzelmöbeln und Interior-Accessoires. Jedes Produkt erfüllt höchste Qualitätsansprüche an Design, Material und Verarbeitung. Dabei ist Funktion immer der kreative Impulsgeber. Der innovative Umgang mit Farbe und eine nuancenreiche Farbpalette prägen die Optik der Kollektion.

Jeder Eingangsbereich ist anders in seinen baulichen Voraussetzungen und auch die jeweiligen Nutzungsbedürfnisse sind unterschiedlich. Auf diese unendlich vielen Raumsituationen und individuellen Kundenwünsche antwortet Schönbuch mit einer großen Auswahl an Produkten und Ausführungsvarianten sowie mit ständiger kreativer Weiterentwicklung. Die Gestaltung des Eingangsbereichs hat, neben der funktionalen Bedeutung, auch einen repräsentativen Aspekt. Beidem wird Schönbuch auf besondere Weise gerecht und verbindet praktischen Nutzen immer mit einem klaren Designstatement. So werden Flure, Dielen und Entrees zu neuen, funktional durch-

dachten Lebensräumen, in denen sich Bewohner und Besucher wohl und willkommen fühlen.

Feel welcome – this is Schönbuch's guiding principle. Creative, functional solutions for the entrance area are the company's core competence. For a loft in the city, a house in the country, an office or a commercial building with a specific purpose – Schönbuch supplies the ideal interior-furnishing concept with its hallway, garment storage and system furniture, individual items and interior accessories.

**Funktion hat viele Farben.
Damit Flure schöner werden.**

*Function comes in many colours.
And makes the entrance
area more attractive.*

Every product satisfies the highest design, material and workmanship standards. Function is always the creative stimulus, and the innovative use of selected, subtle colours is a visual

highlight of the collection. No two entrance areas are alike in their structural features or their users' requirements. Schönbuch's answer to this almost infinite spatial variety and customers' equally varied wishes is to offer a big selection of products in different versions – and to maintain its creative development unceasingly. The design of an entrance area is functionally important, but also has a presentational aspect. Schönbuch takes both of these into account, and always combines practical benefits with a clear design statement. Hallways, lobbies and entrances are transformed into new, functionally planned living space in which residents and visitors alike feel welcome and content.





*Entree und Büro werden zum Lichtspielhaus.
Entrance and office –
let the light play to the audience.*



Die LED-Leuchtmittel sind in Rahmen aus pulverbeschichtetem Aluminium eingesetzt. Jeweils eine Seite ist aus mattem Acrylglas. Jedes Modell gibt es in verschiedenen Rahmenfarben, das Textilkabel bringt immer eine weitere Farbe ins Spiel.
The LED light sources are in a frame of powder-coated aluminium, with one side in matt acrylic glass. Each model is available in different frame colours, to which the textile-covered cable adds yet another colour.



D

ie minimalistische Kreation bietet viele Variationsmöglichkeiten. Ob auf Hüfthöhe oder weiter oben montiert und als Wandgarderobe genutzt, an der auch Mäntel gut aufgehoben sind. Für die Ablage gibt es eine große Palette an Lackfarben und verschiedene Holz Ausführungen. Der Metallrahmen ist weiß pulverbeschichtet und vorne glänzend verchromt. Vor einer weißen Wand scheint er deshalb fast zu schweben.

A minimalist creation but a highly versatile one. It can be installed at hip height, or higher up as a wall-mounted coat storage unit for hanging up overcoats. The shelf is available in a big range of paint colours and various wood versions too. The metal frame is powder-coated in white, with polished chrome plate at the front. Against a white wall, it almost seems to be floating in mid-air.



Ein Baukasten für die Großen. Diese Linie ist mit natur eloxierten Borden – vor allem im Objektbereich – bereits ein Klassiker. Die neue Bronzevariante verleiht im Zusammenspiel mit Weißerle als Holzoberfläche in matt gebürsteter Ausführung den Systemmöbeln eine wärmere Ausstrahlung. Wand- und Spiegelpaneele können zwischen die Borden montiert werden. Zu den funktionalen Bausteinen zählen Garderoben-, Klappen- und Schubkastenelemente, außerdem Highboards und Interior-Accessoires aus Massivholz. Stehsammler für Zeitschriften und ein Tablett verkörpern Konsequenz bis ins Detail. Denn Ordnung macht das Leben leichter. Und viel schöner.

Building blocks for grown-ups. With its natural anodised shelves, this product line is a classic already, especially in the contract furnishing area. The new bronze version with matt, brushed white oak as the wood surface gives system furniture a new, warmer ambience. Wall and mirror panels can be installed between the shelves. The functional modules include wardrobe, flap-fronted and drawer elements, as well as highboards and interior accessories in solid wood. Vertical magazine holders and a tray are further evidence of careful detail design. Tidiness makes life much easier. And very much more beautiful.



STICK

by Michael Schwebius

Er könnte ein Klassiker werden wie das kleine Schwarze in der Mode. Der Garderobenständer aus 6 ineinander verkanteten Massivholzstäben zeigt sich ebenso vielseitig einsetzbar und zeitlos wie sein Fashion-Vorbild. Aus massiver Esche, natürlich in matt schwarz.

It could become as much of a classic as the famous "little black dress". This coat stand with its 6 interlocking solid wood rods is just as versatile and timeless as its fashion counterpart. In solid ash, painted in matt black – of course!

